

Portrait de l'artiste



Enfant du village depuis 2002, Alexis est passionné d'art au sens large du terme. Issu d'une famille de musiciens, ce jeune baninois découvre les instruments assez tôt : ses parents lui font découvrir la trompette qui le suivra jusqu'à la fanfare de Saint-Trivier-sur-Moignans, troupe qu'il a intégré depuis maintenant 20 ans. Il découvre aussi le piano et décide de partager son savoir avec le public. Mais la passion ne s'arrête pas là. Le vibrato et le

falsetto n'ont plus aucun secret pour lui. Il a l'occasion de mettre en pratique ses techniques de chant régulièrement avec la chorale Luth en Joie à Saint-Trivier-sur-Moignans et même sur le plateau de la Star Academy en octobre dernier!

Sa vraie révélation aura été en 2012 avec le théâtre. Il trouve sa place au sein d'une troupe semi-professionnelle. Après plusieurs représentations, il choisit sa voie et suit le cursus des comédiens.

De 2014 à 2023, il intègre une grande école parisienne LA GENERALE, puis « le Centre des Arts de la Scène » mais aussi les cours « Anthony Rivoire ». Ces apprentissages lui permettent une bonne maîtrise de l'espace ou encore la gestion de la respiration et l'amélioration de la diction qui demande beaucoup de rigueur et sérieux.

Alexis finit par revenir sur ses terres à la fin de ses études et décide d'ancrer l'art en Dombes. Animateur dans une école durant la journée, il continue d'enseigner le piano tous les samedis matin à Saint-Trivier-sur-Moignans et donne des cours de théâtre pour les enfants également à Saint-Trivier-sur-Moignans ce même jour. La création de l'association "Alex et Cie" est l'aboutissement de son engagement artistique. Alexis offre cette possibilité à nos ruralités de faire voyager l'art, et nous l'encourageons vivement dans son projet.

